

24Jam

Kodim 0716/Demak Gelar Rakor Persiapan Pelaksanaan TMMD Sengkuyung III Tahun 2022

Muhammad Makruf - DEMAK.24JAM.CO.ID

Sep 30, 2022 - 17:48



Kegiatan Kodim 0716/Demak Rakor Persiapan Pelaksanaan TMMD Sengkuyung III Tahun 2022

DEMAK - Kodim 0716/Demak bersama Pemda menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) Persiapan Pelaksanaan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung III Tahun 2022 yang dilaksanakan di Aula Makodim 0716/Demak Jln. Kyai Singkil No 01 Demak. Rakor dipimpin oleh Kasdim 0716/Demak Mayor Inf Supriyono. Jum'at 30/09/2022.

Rapat ini diselenggarakan dengan tujuan untuk mematangkan persiapan pelaksanaan TMMD Sengkuyung III di wilayah Kodim 0716/Demak yang akan dilaksanakan mulai tanggal 11 Oktober sampai dengan 09 November 2022 mendatang di Desa Rejosari Kecamatan Mijen Kabupaten Demak.



Pasiter Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono AM.d dalam sambutannya mengatakan, TMMD ini merupakan Bakti TNI untuk masyarakat yang setiap tahunnya dilakukan oleh TNI. Program ini bukan merupakan program inisiatif Kodim melainkan memang perintah dari Pusat dalam hal ini Mabes TNI.

Pasiter juga menjelaskan, pelaksanaan TMMD Reguler akan dilaksanakan selama 30 hari, namun sebelum hari H pelaksanaannya, terlebih dahulu dilakukan pra TMMD dengan tujuan mempermudah pelaksanaan pekerjaan para anggota Satgas TMMD nantinya. Untuk itu ditegaskannya agar dalam pelaksanaan nantinya agar dilakukan secara bersama, konsisten dan kerja keras.

“Kepada semua pihak terutama Desa Rejosari, disampaikan kepada seluruh warganya untuk bahu membahu bersama TNI, gotong royong membangun desa, jalan, yang telah diajukan oleh Kadesnya. Harus konsisten, konsekuen, dibangun secara baik, kalau ada kendala laporkan, koordinasikan dilapangan baiknya seperti apa dihadapkan cuaca yang saat ini cukup ekstrim. Sekarang ada Pra TMMD, tolong pak Kades, pak Kadus, lebih giat lagi, ayo sengkuyung bareng bareng,” Tegasnya.

Sebagai gambaran kepada semua pihak yang hadir, dalam rakor tersebut, Pasiter Kapten Ajit memaparkan tentang kesiapan pelaksanaan pembukaan TMMD Sengkuyung Tahun 2022 baik mengenai sasaran fisik, kesiapan tempat, Lapangan Upacara, kebutuhan pasukan dan lainnya. Hal ini agar selanjutnya dalam pelaksanaan nantinya bisa disiapkan dengan maksimal.

Dalam paparannya, Kapten Ajit menyampaikan tentang sasaran pengerjaan TMMD Sengkuyung III yang dilaksanakan di Desa Rejosari yaitu berupa pengecoran jalan sepanjang 464 meter, lebar 3 meter dengan ketebalan 0,15 meter.

Selanjutnya Pasiter meminta kerjasamanya kepada semua pihak terutama warga masyarakat Desa Rejosari untuk bersama-sama bergotong royong membantu pelaksanaan TMMD agar dapat berjalan dengan lancar sesuai dengan yang kita harapkan sehingga mampu memberikan manfaat bagi warga masyarakat. Pungkas Pasiter.

Redaktur : Maktruf/Pendim 0716/Demak